

志和池中学校学校便り



令和4年

12月

駅伝ロードレース大会(HPにはカラーで掲載しています)

12月9日(金)快晴に恵まれ、志和池地区市民広場を会場に駅伝ロードレース大会が開催されました。この日のために体育の時間に一生懸命練習を重ねてきました。最初にロードレースの部が行われ、1年女子から時間差で1.8キロのコースを走りました。コースを間違わないように、曲がり角には保健体育部の保護者の方々に立っていただき、生徒の誘導と、コースを通る車の一時停止などを指示していただきました。また、PTA役員の方々には、昨年路上駐車が問題になったため、河川敷の駐車場への車の誘導をしていただいたおかげで、今年は学校へのクレームもなく、スムーズに大会を進めることができました。気になる駅伝大会の結果は2年2組が優勝、2位に2年1組と、2年生が1、2フィニッシュでゴールに飛び込み、3位には1年2組が入りました。帰りは学校までの道のりをゴミを拾いながら帰り、志和池の町をきれいにすることもでき、充実した一日になりました。



環境美化委員会の活躍

12月1日の昼休みと放課後、環境美化委員会でクラスの花壇に花を植えました。それぞれ工夫をこらした花の植え方で、楽しく作業を行いました。学校に来られた際には、是非ご覧ください。



12月29日から1月3日まで、学校は年末・年始休暇になります

令和4年度、保護者の方々には学校行事をはじめ、PTA活動等大変お世話になりました。学校は12月28日までと、年があけて4日から職員が勤務をしておりますが、12月29日から3日までは、閉校しますので、職員が誰もおりません。学校への連絡等がありましたら、年内は28日、年が明けてからは4日以降に連絡をいただければ幸いです。令和5年も、何とぞよろしくおねがいします。